
 

GRUPPO CONSILIARE “POLISTENA FUTURA” 

 

Alla cortese attenzione del  

Sindaco di Polistena 
e dell’Assessore competente 

 
Trasmissione via pec 
 

Polistena, lì 12.11.2022 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 

 

OGGETTO:  STAZIONE RICARICA ELETTRICA AUTOVEICOLI 

I sottoscritti Consiglieri Comunali Pisano Francesco, Ientile Francesco, Cannata Giancarlo e Tropepe Rosaria del 

Gruppo Consiliare “Polistena Futura” premesso che: 

 Nella seduta del Consiglio Comunale del 26.10.2022 il signor Sindaco ha affermato che una delle stazioni per 

ricarica elettrica di autoveicoli collocate sul territorio comunale è funzionante. 

Tutto quanto premesso e considerato che: 

 Da un sopralluogo effettuato risultano non operative. 

Tutto quanto premesso e considerato i sottoscritti interrogano il Sindaco e l’Assessore competente per 

sapere: 

1. Per sapere con precisione a quale stazione si riferiva il signor Sindaco e quindi quale delle due è funzionante. 

In attesa di una gradita risposta nel merito delle questioni sollevate si inviano cordiali saluti. 

 


